San Enrique alaba la protección de los Puentes de los Ojos y dice que estará vigilante



El presidente de la Sociedad Agraria de Transformación (SAT) San Enrique, Ángel Urbina, ha mostrado su satisfacción por el anuncio realizado por el Gobierno municipal de conservar y rehabilitar los Puentes de los Ojos, dos acueductos que datan de mediados del siglo XVIII.

V. L. D. Estas infraestructuras, que se encuentran en término municipal de Aspe, aunque en terreno de propiedad municipal de Elche, fueron creadas para traer agua a la ciudad desde el manantial de Barrenas. "Fuimos nosotros los que solicitamos su protección ante su interés histórico, por lo que estamos muy satisfechos por el anuncio realizado por el Ayuntamiento ilicitano", señala Urbina, quien asegura que "estaremos vigilantes para que se conserven como se debe".